
Protokoll	zur	Jahreshauptversammlung	am	24.03.2018	

Versammlungsort:		 Wüstenhof	1,	55191	Weitersburg	
Beginn:		 	 10:19	Uhr	
Ende:		 	 	 15:19	Uhr	
Anwesende	Mitglieder	(18,	incl.	Vorstand),	2	Gäste:	siehe	Anhang	Mitgliederliste	
Schriftführer:	Alexandra	Vetter	
Versammlungsleiter:	Raphaela	Hoffmann	

TOP	1	 Eröffnung	und	Begrüßung	der	Versammlung	durch	die	Versammlungsleitung	
è	Versammlungsleiter	lässt	Gäste	zu	
è	R.	Hoffmann	erklärt	die	im	Vorfeld	stattgefundene	Diskussion	über	die	angeblich	
fehlerhafter	Einladung	im	Vorfeld	

	
TOP	2	 Feststellung	der	ordnungsgemäßen	Einberufung,	der	Zahl	der	anwesenden	

stimmberechtigten	Mitglieder	und	der	Beschlussfähigkeit	der	Mitgliederversammlung.	
èFeststellung,	dass	die	Einberufung		ordnungsgemäß	verlaufen	ist	

	
TOP	3	 Verlesen	des	Protokolls	aus	der	AOMV	Juni	2017	

èDie	anwesenden	Mitglieder	stimmen	eindeutig	zu,	dass	das	Protokoll	nicht	vorgelesen	
werden	muss.	Es	steht	zur	Einsicht	auf	der	Vereinshomepage.	

	
	
TOP	4	 Berichte	

4a:	Vorstandè	Bericht	wird	auf	der	Homepage	veröffentlicht/im	Anhang	
DISH	Problematikè	Möglichkeit	aktiven	Hinweis	auf	die	Homepage	zu	stellen,	dass	
Welpenkäufer	wissen,	dass	sie	aktiv	bei	der	Welpensuche	nachfragen	müssen,	was	Stand	der	
Dinge	bezgl.	DISH	bei	den	Hunden	des	Züchters	sind?!	In	Verbindung	mit	dem	Infotext	über	
DISH	auf	der	Vereinshomepage.	
	
Fall	Heimel/	Gerichtsverhandlungè	Einigung	wurde	von	Familie	Heimel	abgelehnt.	
Streitwert	liegt	derzeit	bei	5000	Euro	(festgesetzt	vom	Gericht),	Verhandlung	noch	nicht	
beendet.	è	Anfang	April	wird	die	Entscheidung	des	Gerichts	mitgeteilt	
Derzeitige	Welpen	bekommen	AT	vom	ACDCD?	Antwort	steht	noch	aus.	
	
Chip	ablesen	bei	Inventarisierung	und	Verhaltenstest	werden	ab	sofort	VOR	Beginn	
abgelesen.	(Da	Frau	Heimel	auf	der	letzten	Inventarisierung	eine	Hündin	getauscht	hat,	da	
der	Chip	zu	spät	abgelesen	wurde	(Urmel/Tonka))	
	
4b:	Zuchtleitungè	Bericht	wird	auf	der	Homepage	veröffentlicht/im	Anhang	
	
4c:	Kassenwartin	und	der	Kassenprüfer	è	Bericht	wird	auf	der	Homepage	veröffentlicht/im	
Anhang	
Kassenprüfer	(K.Müller	und	S.Hörning)	prüften	am	28.1.18,	ohne	Beanstandungen.	
	
4d:	Ausstellungsbeauftragteè	Bericht	wird	auf	der	Homepage	veröffentlicht/im	Anhang	
è	10.06.Clubwinnershow	(Robert	Kotlar	als	Richter)	
è	1./2.9.	Show	in	Lauf	gemeinsam	mit	den	Shelties	
	
4e:	Öffentlichkeitsbeauftragteè	Bericht	wird	auf	der	Homepage	veröffentlicht/im	Anhang	
è	Bitte	um	Beiträge	der	Mitglieder	für	den	ACD	Brief	

	



TOP	5	 Entlastung	des	Vorstands	(	12	Mitglieder	ohne	Vorstand)	
	 Ja	12		

èEinstimmig	entlastet	
	 Nein	0	

Enthaltungen	0	
	

TOP	6	 Wahlen	
	 6a:	Wahlhelfer	è		Heike	Lindner,	Petra	Moschik-Hägler	
	
	 6b:	2.	Vorstand	
Vorschläge:		Lisa	Giesel,	Katrin	Schwarz	
Lisa	Giesel	7	ja	Stimmen	
Katrin	Schwarz	8	ja	Stimmen	è	Katrin	nimmt	die	Wahl	an	
3	Enthaltungen	
	
	 6c:	Kassenprüfer		
Vorschläge:	Annette	Schnadhorst,	Kati	Müller	
Annette	Schnadhorst	13	Stimmen	
Kati	Müller	14	Stimmen	
3	Enthaltungen	
è	Kati	1.	Kassenprüfer	
è	Annette	2.	Kassenprüfer	
	
Kurze	Mittagspause	12:23	–	12:55	
	

6d:	Zuchtkommission	
Vorschläge:	Florian	Bühler,	Sabine	Döll	
Florian	Bühler		
Ja		15	
Nein	0	
Enthaltungen	1	
Ungültig	2	
è	Florian	nimmt	die	Wahl	an	
	
Sabine	Döll	
Ja	11	
Nein	1	
Enthaltungen	6	
Ungültig	
è	Sabine	nimmt	die	Wahl	an	
	
TOP	7	 Anträge	zur	Satzungsänderung	

7a:	Antrag	von	Kerstin	Hoffmann	auf	Änderung	der	ZO	
	 4.1.2.	Zuchtzulassung	è	Audiometrischer	Hörtest	
	 Ja	18	
	 Nein	0	
	 Enthaltungen	0	
è	Antrag	angenommen	
	
	
	
	



7b:	Antrag	von	Kati	Müller	auf	Änderung	der	ZO	
4.1.3.	Zuchtverwendung	
Ja	16	
Nein	0	
Enthaltungen	2	
è	Antrag	angenommen	
	
7c:	Antrag	von	Kati	Müller	auf	Änderung	der	ZO	
4.3.	Verwendung	von	Auslandsdeckrüden	
Ja	16	
Nein	0	
Enthaltungen	2	
è	Antrag	angenommen	
	
7d:	Antrag	von	Kati	Müller	auf	Änderung	der	ZO	
4.4.	Wurfwiederholungen	
Ja	17	
Nein	0	
Enthaltungen	1	
è	Antrag	angenommen	
	
7e:Antrag	von	Kati	Müller	auf	Änderung	der	ZO	
6.1.	Pflichten	des	Deckrüdenhalters	
Ja	18	
Nein	0	
Enthaltungen	0	
è	Antrag	angenommen	
	
7f:	Antrag	von	Martina	Feuerstein	auf	Änderung	der	ZO	
7.4.	Impfen	
ja	4	
Nein	7	
Enthaltungen	7	
è	Antrag	abgelehnt		
	
7g:	Antrag	von	Kerstin	Hoffmann	auf	Änderung	der	ZO	
7.4.	Allgemeine	Pflichten	des	Züchtersè	Hörtest	
Ja	18	
Nein	0	
Enthaltungen	0	
è	Antrag	angenommen	

	 	
	
TOP	8		 Sonstiges	
	 Stand	Satzungsänderungen	
Es	gab	bereits	ein	Treffen	des	Vorstandes	bei	dem	die	Zuchtordnung	in	Teilen	schon	überarbeitet	
wurde.	Weitere	Treffen	stehen	aus.	Vor	allem	die	Finanzordnung(Strafen)	muss	dringend	
überarbeitet	werden,	da	es	teilweise	nicht	mit	dem	BGB	konform	gehen.	
Wort	„Grundimmunisierung“	bei	der	Impfempfehlung,	muss	geändert	werden,	da	die	Welpen	bei	
Abgabe	nicht	grundimmunisiert	sind.	Weitere	Möglichkeiten/Änderungen	die	Mitgliedern	auffallen,	
dürfen	gerne	dem	Vorstand	mitgeteilt	werden.	
Kerstin	Hoffmann	möchte	demnächst	wieder	Züchterfortbildungen	organisieren.	



Vorschlag	von	R.	Hoffmann	ein	Forum	einzurichten,	indem	sich	Neuzüchter	bei	Altzüchtern	
informieren	können.	
Problem	das	Nachzuchten	oft	„verschwinden“	und	nicht	ausgewertet	werden.	Möglichkeit	eine	
„Kaution“	zu	nehmen,	die	man	zurück	bekommt,	wenn	man	die	Hunde	auswerten	lässt.		
	
Thema	HD	Röntgen:	Muss	nach	dem	Hohenheimer	Kreis	geröngt	sein,	aber	er	muss	dort	kein	
Mitglied	sein	
	
Züchterseminare	müssen	nicht	vom	VDH	sein,	aber	sie	müssen	vorher	erfragt	werden	(bei	der	
Zuchtleitung)	
	

	

Weitersburg,	24.03.2018	

	 	 	 	

	

	

Raphaela	Hoffmann	 	 	 	 Alexandra	Vetter	

(1.	Vorsitzende)		 	 	 	 (Protokollführer)	


